

10.09.2007 18:34

MAW3555

Trustgesellschaften gründen Verband SATC

Genf/Zürich (AP) Trustgesellschaften in der Schweiz schliessen sich im Berufsverband Swiss Association of Trust Companies (SATC) zusammen. Der neue Verband will die Trust-Industrie unter Wahrung hoher Qualitäts-, Integritäts- und Professionalitätsstandards fördern, wie SATC am Montag mitteilte. Der Verband habe auch einen Ethik- und Verhaltenskodex erlassen. Ausserdem will SATC die Behörden anregen, ein massgeschneidertes Regelwerk für Trust-Gesellschaften aufzustellen, die die geltenden Geldwäscherei-Vorschriften ergänzen. SATC besteht aus zwölf Gründungsmitgliedern. Die offiziellen Gründungsveranstaltungen finden am (morgigen) Dienstag in Zürich und am kommenden Mittwoch in Genf statt. Ende ap/cw/t